

# 5.000 Euro für unser Hospiz am Aubach

„Ich bin ganz aufgeregt“ begrüßt Katy Nülken, Leiterin des Hospizes am Aubach ihre Gäste „so eine große Spende! Ich freue mich so sehr, dass Sie da sind!“

Anlass für ihre Freude ist die Spendenübergabe des Schweiner Unternehmens TuK- Tief und Kulturbau GmbH. Gekommen sind das Geschäftsführerehepaar Manuela und Thomas Maync und Susann Schöpp, die mitverantwortlich war für die Organisation der Spende. Grund der Spende war nämlich das 55. Firmenjubiläum im September dieses Jahres. Aber anstatt sich Blumen und Präsente schenken zu lassen, bat das Unternehmen um eine Spende für das Hospiz am Aubach. Diese Einzelspenden der Jubiläumsgäste rundete das Unternehmen anschließend großzügig auf, so dass am Ende die unglaubliche Summe von 5.000 Euro überreicht werden konnte. „Wir sind so dankbar für solche Ideen und Menschen, die unsere Arbeit und unser Hospiz auch in dieser Form unterstützen“, erklärt Katy Nülken. „Um unseren Gästen in den letzten Stunden, Tagen oder wenigen Mo-

naten ihres Lebens und den sie begleitenden Angehörigen beistehen zu können, sind wir auf diese finanzielle Unterstützung angewiesen, denn die Kranken- und Pflegekassen tragen nur 95% der Kosten.“ Genau das war auch der Grund für die TuK GmbH, an das Hospiz zu spenden. „Man beschäftigt sich im Laufe der Jahre immer wieder einmal mit der Frage, wie das eigene Leben wohl enden wird und wie es möglichst enden soll. Uns hat an der Arbeit des Hospizes vor allem beeindruckt, dass hier nicht nur die Sterbenden, sondern auch deren Angehörige in der Situation des Abschieds begleitet werden“, fasst Susann Schöpp die Überzeugung der TuK GmbH zusammen. Diese Überzeugung und auch das ehrliche Interesse an der Arbeit des Hospizes ließen sich während der gesamten Spendenübergabe spüren. Da begegneten sich Menschen, die eigene Erfahrungen teilten und gemeinsam mit ihren Jubiläumsgästen andere Menschen in schweren Stunden unterstützen möchten. Wir sagen Danke!



Katy Nülken (links) freut sich sehr über die große Spende der TuK- Tief und Kulturbau GmbH - vertreten durch das Geschäftsführerehepaar Manuela und Thomas Maync und Susann Schöpp (2.,3. und 4. von links)

